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3 -
Le Directeur général, Dakar,le (7 JUIN 2021

OBJET : Validation de I’agrément de l'organisme de maintenance STORM
AVIATION Ltd. / 2021

Monsieur le Dirigeant responsable,

Suite a votre candidature, je vous notifie, par la présente, que l’'agrément n°
UK.145.01041, délivré par ’'EASA a l'organisme de maintenance STORM
AVIATION est validé par I’Agence nationale de 1’Aviation civile et de la
Météorologie sous la référence SN.145.VAL.030 conformément au § 145.2.1
f) de 'annexe 1 du RAS 08.

Cette validation autorise STORM AVIATION a entretenir tout produit
aéronautique d’aéronef inscrit au registre d’immatriculation du Sénégal et
conformément audit agrément validé. STORM AVIATION est aussi autorisé,
par la présente, a délivrer les approbations pour remise en service en utilisant
la référence de validation d’agrément ci-dessus.

Cette validation est valable jusqu’au 10 juin 2023 sauf en cas de
renonciation, suspension ou retrait de la présente validation. Vous noterez
que cette validation est automatiquement retirée dans le cas ou I'agrément
d’organisme de maintenance n° UK.145.01041 susmentionné ne serait plus
valide.

Veuillez agréer, Monsieur le Dirigeant responsable, l’expression de ma
considération distinguée.

A

Monsieur Thomas BUCKLEY
Dirigeant responsable

STORM AVIATION LIMITED

London Stansted Airport, CM24 1RE
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Dakar, on the ) 7 JUIN 2021

Mr. Thomas BUCKLEY
CEO/Accountable Manager

STORM AVIATION LIMITED

Long border road

London Stansted Airport, CM24 1RE

SUBJECT: Validation of the Maintenance Organization approval certificate of
STORM AVIATION Ltd./2021

To Whom it may concern,

Following your application, the repair station approval certificate no.
UK.145.01041 issued by the EASA to STORM AVIATION, is hereby
validated by the Civil Aviation Authority of Senegal (ANACIM) under the
reference SN.145.VAL.030 pursuant to § 145.2.1 f) from the annex 1 of RAS
08.

This validation authorizes STORM AVIATION to maintain any aeronautical
aircraft products entered on the Senegalese aircraft register, in compliance
with the said validated approval. STORM AVIATION is also authorized to
issue related certificates of release to service using the above validation
approval reference.

This validation remains valid until June 10tt, 2023 unless previously
surrendered, suspended or revoked. This validation is automatically cancelled

in case of the approval certificate n° UK.145.01041 above mentioned is no
longer valid.

Yours faithfully,
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